



Liebe Kinder, liebe Eltern!

leider können wir unsere Kinderkirche unter den gegebenen Sicherheitsvorgaben in diesem Herbst noch nicht starten. Wir vermissen euch so sehr! Daher haben wir uns eine Aktion ausgedacht, bei der ihr hoffentlich alle tatkräftig mitmacht und an der dann die ganze Gemeinde Freude hat.

Unser nächstes große Fest im Jahreskreis ist Erntedank am 4. Oktober.

Im Herbst wartet die Natur mit vielen Samen, Früchten und Gemüsen auf, von denen wir, aber auch die Tiere in Wald und Feld leben.

Die vergangenen Monate mit Kita- und Schulschließungen und vielen Beschränkungen haben uns außerdem gezeigt, dass vieles nicht mehr so selbstverständlich ist, wie wir gedacht haben.

Um Gott, dem Herrn unsere Dankbarkeit für all die Schätze der Natur, aber auch die vielen Dinge, auf die wir im Lockdown verzichten mussten und die wir jetzt zum Teil wieder dürfen, zeigen zu können, haben wir uns folgendes überlegt:

Malt bunte Bilder oder schreibt Briefe, in denen ihr darstellt, für welche Früchte ihr besonders dankbar seid, weil ihr sie gerne mögt oder welche anderen Dinge euch durch die Coronazeit lieb und teuer wurden und werft die Bilder und Briefe **bis zum 11.10.20** in den Briefkasten von **Katrin Gromes, Erni-Singerl-Str. 27**. Sie werden dann in St. Michael aufgehängt!

Sammelt Kastanien, Nüsse, Fichten-, Kiefernzapfen, Eicheln, Bucheckern, kleine Kürbisse o.ä. und legt ein buntes Herbstbild um das Kreuz im Garten von Bartimäus! Ihr könnt dann immer mal vorbeischaun bei beiden Kirchen und verfolgen, wie viele Briefe, Bilder und Zapfen es schon gibt und bei den Familiengottesdiensten das Gesamtwerk bestaunen. Das gilt natürlich auch für die Erwachsenen.

Wir freuen uns schon sehr auf eure Beiträge

Eure Kinderkirche